
 

 
Verbale di riunione online del Consiglio di Presidenza ADI 

Venerdì 3 settembre 2021 
 

Convocazione ore 18.30 

La riunione inizia alle ore 18.35 

 
Presenti Consiglio Direttivo: 
Dott. Giuseppe Malfi - Presidente 
Dott.ssa Carmela Bagnato - Segretario  
Dott. Massimo Vincenzi - Vicesegretario 
Dott. Filippo Valoriani - Tesoriere 
Dott.ssa Maria Grazia Carbonelli – Consigliere 
Dott.ssa Valeria Lagattolla – Consigliere 
Dott.ssa Odette Hassan – Consigliere 
Dott. Claudio Macca - Consigliere  
 
Assenti giustificati 
Dott.ssa Alessandra Teofrasti - Consigliere 
 
Presenti segreteria: 
Elena Sanguinetti, Adalgisa Benvenuto, Daniela Toscano 
 
Ordine del giorno 

• congresso Nazionale 

• proposta Eridania 

• pillole social 

• audit 

• corso privacy 

• FAD Therascience 

• proposta progetto Guido Monacelli 

• proposta quote agevolate 

• varie ed eventuali 

 
 
CONGRESSO NAZIONALE 2021 

Ada condivide la tabella aggiornata delle aziende sponsor, verrà successivamente inviata a tutto il 

direttivo. 

Si discute delle quote di iscrizione e si approvano all’unanimità le seguenti quote: 

- specializzandi in scienze dell’alimentazione  



30,00 euro per la partecipazione in streaming + in omaggio quota sociale ADI fino al 
31/12/2022 

50,00 euro per la partecipazione in presenza + in omaggio quota sociale ADI fino al 
31/12/2022 

- Membri dei Direttivi Regionali + Componenti dei Gruppi di Studio + quote agevolate aziende 
sponsor 

Sconto del 30% sulla quota base 

 

La segreteria comunicherà alla dott.ssa Paolini, in qualità di coordinatrice della consulta dei 

presidenti, la quota riservata ai componenti dei direttivi regionali. La dott.ssa Paolini comunicherà 

ai presidenti di regione quanto deciso. 

La comunicazione ai gruppi di studio verrà inviata dalla segreteria ai coordinatori dei gruppi di studio 

La comunicazione alle aziende sponsor verrà inviata dalla segreteria. 

Si discute il budget del congresso nel dettaglio e viene chiesto alla segreteria di riverificare il costo 

totale e se possibile ottenere una riduzione delle spese su alcune voci.  

La dott.ssa Bagnato ricorda che, come di consueto bisognerà organizzare una riunione del direttivo 

con tutti i presidenti regionali. Viene preso in considerazione il 21 ottobre alle ore 12.30 presso una 

delle strutture alberghiere ma sarebbe poco il tempo a disposizione per cui si chiede alla segreteria 

di prendere in considerazione, compatibilmente con le risorse economiche, l’arrivo dei membri del 

direttivo e dei presidenti di Regione il giorno prima dell’inizio del congresso e l’inizio della riunione 

alle ore 9.30 del 21/10/2021. 

Elena propone di fare la riunione del direttivo nazionale presso la sala con il tavolo ovale e verranno 

inviate le foto a stretto giro. 

Elena spiega il funzionamento della registrazione dei partecipanti con l’utilizzo del QR code e la 

compilazione dei questionari ECM. 

Inoltre comunica che si sarà una postazione per la nostra agenzia di viaggi a disposizione per 

eventuali modifiche al viaggio. 

Il direttivo approva l’allestimento del palco composto da podio, tavolo con sedie per moderatori e 

relatori. 

La segreteria provvederà all’invio dell’elenco degli abstract al dott. Malfi e alla dott.ssa Bagnato. 

Il dott. Malfi propone al direttivo di dare accesso a una nota galleria d’arte di Torino che potrebbe 

esporre dei quadri di vari artisti con tema il cibo. Potrebbero essere presenti quadri veri nello spazio 

predefinito affidato alla galleria e riproduzioni in altre zone dell’area congressuale. Lo scopo non è 

speculativo, non ci saranno opere in vendita, ma solo ludico-culturale.  

PROPOSTA ERIDANIA 

Elena aggiorna il direttivo che sono in fase di definizione le trattative per la sponsorizzazione del   

congresso ed il prosieguo del progetto proposto. 

 

PILLOLE 

Prossimo argomento nutrizione artificiale. 

La dott.ssa Bagnato propone di filmare qualche testimonianza. Si potrebbe contattare l’associazione 

ANA ed un paziente artista di Matera 

 



 

AUDIT 

Viene confermato l’appuntamento della dott.ssa Bagnato e dott.ssa Paolini con la segreteria ADI  

per mercoledì 8 settembre alle ore 18.30. 

 

FAD Therascience 

La segreteria comunica che la FAD sarà online dal 1 settembre 2021. 

 

proposta progetto Guido Monacelli 

Il dott. Malfi espone il progetto che sembra essere di difficile realizzazione ma comunque si conviene 

di chiedere al dott. Monacelli ulteriori dettagli. Il progetto sarà proposto ai presidenti di Regione 

che potranno dare indicazioni sulla fattibilità in ogni regione. 

 

VARIE ED EVENTUALI 

La dott.ssa Carbonelli chiede alla segreteria un supporto per il questionario dei centri di 

accreditamento e si organizzerà a breve un incontro. 

 

 

Il Direttivo si conclude alle ore 20.00. 

 

Il verbalizzante         

Segretario Generale ADI       Il Presidente 

Dott.ssa Carmela Bagnato                Dott. Giuseppe Malfi 

 

 

 


